

# Acedo aboga por la exclusividad en las carreras universitarias en Melilla

● La presidenta de NNGG afirma que la oferta del Campus hará más atractiva la ciudad para la juventud

Silvia Perdiguero MELILLA

El anuncio de nuevas titulaciones universitarias para los próximos dos cursos en el Campus Universitario de Melilla, tras la firma del convenio entre la Ciudad y la Universidad de Granada, ha sido bien recibido por la presidenta de Nuevas Generaciones, Sofía Acedo, quien ayer abogó por que Melilla busque la exclusividad en la implantación de nuevos Grados y la ciudad se convierta así en una referencia universitaria atractiva para los jóvenes de la península.

Esa exclusividad vendría de la mano de las dobles titulaciones como la planteada por la consejera de Presidencia, Esther Donoso, esta semana, en la que proponía el título de Grado de Marketing y Turismo. Esta doble titulación no existiría, por el momento, en la comunidad andaluza por lo que sería un punto de partida muy interesante para los jóvenes que inicien el año que viene sus estudios universitarios, según argumentó Acedo.

No obstante, las nuevas titulaciones para el próximo curso, Derecho y ADE y Magisterio y Educación Física, son para la presidenta de NNGG de Melilla una apuesta por la formación en la ciudad "extremadamente positiva" y que supone el cumplimiento de uno de los compromisos del



Sofía Acedo, presidenta de Nuevas Generaciones de Melilla.

Partido Popular en su programa electoral. "Es una apuesta clara por implantar nuevas titulaciones en la Universidad, por el crecimiento del Campus de Melilla y por la necesidad de ofertar nuevas carreras atractivas para que los jóvenes melillenses no tengan que marcharse para cursar sus estudios y atraer a otros de la península a Melilla", razonó Acedo.

Además, con la implantación en el curso 2014-2015 de las titu-

Acedo: "Apostar por la universidad es invertir en Educación y apostar por los jóvenes de Melilla"

laciones de Fisioterapia y Educación Social y Trabajo Social, Melilla va camino de convertirse en una "referencia universitaria". Por ello, la presidenta de NNGG de Melilla no solamente quiso agradecer al Gobierno de la Ciudad Autónoma por el trabajo que ha llevado a cabo en esta legislatura en materia universitaria, sino también a la Universidad de Granada "por su predisposición a estudiar las propuestas de la Ciudad Autónoma y hacer posible que se lleven a cabo".

Pues, según destacó, "apostar por la Universidad es invertir en Educación, es apostar por los jóvenes de la ciudad y que los que tienen menos recursos, tengan la posibilidad de estudiar en su ciudad". En este sentido, recordó

que otra de las medidas de la Ciudad Autónoma para favorecer los estudios universitarios de los jóvenes melillenses son las becas para el pago de las matrículas de la Universidad.

## Un cambio exponencial

De hecho, Acedo subrayó el cambio que se ha experimentado en los últimos años en materia de política universitaria. Uno de los datos más llamativos para la presidenta de NNGG es el hecho de que el 98% de los estudiantes de la UNED de Melilla son jóvenes que acabaron sus estudios de Bachillerato y comenzaron su carrera universitaria en la universidad a distancia, cuando en años anteriores la edad media de estos estudiantes era de más de 30 años.

## PPL pide el cese de una asesora del Gobierno por no cumplir la ley de compatibilidad

El Faro MELILLA

El secretario general de Populares en Libertad (PPL), Alberto Weil, exigió ayer en nota de prensa, el cese de una de las asesoras del Gobierno local por incurrir en una situación de "manifiesta ilegalidad", pues argumentó que la Ciudad le paga "un sueldo como cargo de confianza y durante su jornada laboral se dedica a actuar como abogada personal del propio Imbroda y del PP para ejercer acciones contra los diputados de la oposición".

Weil anunció que "denunciará ante las instancias oportunas el gravísimo incumplimiento de la normativa de incompatibilidades" por parte de la asesora jurídica de presidencia, M<sup>a</sup> José Aguilar Silveti.

Alberto Weil afirmó que el portavoz de PPL, Julio Liarte, solicitó información sobre la actividad de esta asesora, y hasta el momento sólo "se le ha exhibido la nómina de marzo". "Ningún dato sobre la actividad real de Silveti ha sido entregado y el único del que se dispone, prueba que esta eventual de confianza cobra un complemento específico por importe de 1.202,58 euros que le impide dedicarse a la abogacía", aseguró Weil.

El dirigente de PPL explicó que el régimen disciplinario de los empleados públicos califica como falta muy grave, sancionable incluso con la separación del servicio, "el incumplimiento de las normas sobre incompatibilidades". "Imbroda lo tiene muy fácil: Sólo tiene que cesar a su cargo de confianza por esta infracción disciplinaria", agregó.

## EDIFICIO ANDROS

C/ PEDRO NAVARRO, ESQUINA PASEO MARITIMO

- VIVIENDAS DE 1, 3, 4 DORMITORIOS,
- ÁTICOS CON SOLARIUM
- VISTAS AL MAR EN TODAS LAS VIVIENDAS
- LOCALES, APARCAMIENTOS Y TRASTEROS
- EXCELENTES CALIDADES

Promueve y vende  
EDIFICIOS PREMIER S.A.

Edificio Andros

afime@arrakis.es

CI AYU LALCHANDANI,

INFORMACION Y VENTA ASESORIA AFIME

planta 1, oficina, 1 TEL 952 67 5208 · 609 201 128

# Las opciones laborales después de la Universidad, a examen en el Campus

● Hoy finalizan las V Jornadas sobre la Inserción Profesional del Alumno, organizadas por la Facultad de Ciencias Sociales



Quesada (izpda.), Marmolejo (centro) y López Bueno (dcha.), en la inauguración de las jornadas en el Campus.

**Silvia Perdiguero MELILLA**  
 La sala de grados del Campus Universitario de Melilla inauguró ayer la quinta edición de las Jornadas sobre la Inserción Profesional del Alumno: De la Universidad al mercado laboral'. Las primeras ponencias de la tarde de ayer se centraron en el emprendimiento como una de las opciones laborales tras finalizar los estudios universitarios. En la mañana de hoy finalizará esta iniciativa de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla, centrándose en la elaboración de un buen Currículum Vitae y la preparación de la entrevista de trabajo. La directora territorial del Inmerso, Isabel Quesada, y el presi-

dente de Promesa, José M<sup>a</sup> López Bueno, asistieron a la inauguración de estas jornadas, junto al decano de la Facultad, Juan Antonio Marmolejo. La primera conferencia de la tarde fue impartida por Isabel Maza, coordinadora del programa de Agentes de Empleo y Desarrollo Local de la Ciudad, quien habló sobre 'El emprendimiento y la nueva ley de emprendedores'. Posteriormente, se celebró una mesa redonda, titulada 'El emprendimiento como salida ante la crisis: Experiencias de jóvenes de Melilla'. En ella participaron el gerente de Habitat y Salud, Walter Guñazú, el gerente de Pamipeke, Mayra García Sola, el propietario

de P.R. Moluscos y Mariscos, José Paredes y la encargada del servicio de reprografía y cafetería del campus de Melilla, Rosa Vaca. Para la jornada de hoy, está prevista la intervención del vicedecano de Investigación y Posgrado de la Facultad de Ciencias Sociales (CCSS), Joaquín Arana, quien expondrá las claves para elaborar un Currículum Vitae (CV). Seguidamente, el psicólogo y profesor de la Facultad de CCSS, Juan Manuel Hernández Millán, ofrecerá a los asistentes algunas pautas para saber 'Cómo enfrentarse a una entrevista de trabajo'. Por último, Auxiliadora Zapata de la empresa Empieza Consultora, hablará sobre los 'Recursos para el empleo'.

## EN BREVE

### La poesía de Miguel Fernández, hoy en una charla en el Campus

**UNIVERSIDAD.** 'Salvación de lo indecible: lo inerte y lo palpitante en la poesía de Miguel Fernández' es el título de la conferencia que impartirá la poeta y profesora Josela Maturana Mendoza hoy a partir de las 12:00 horas en la Sala de Grados del Campus de la UGR en Melilla, organizada por el Vicedecanato de Estudiantes, Extensión Universitaria y Cooperación de la Facultad de Educación y Humanidades de Melilla. Maturana Mendoza es licenciada en Filosofía y Letras, profesora del Centro de Educación Permanente 'María Zambrano' (San Fernando, Cádiz), poeta y articulista y autora de varios libros de poesía.

### La Conferencia de Decanos de Educación, en favor de la Campaña Mundial

**EDUCACIÓN.** Con el lema '¡Sin profes no hay escuela! Por un profesorado formado y motivado', la Campaña Mundial por la Educación (CME) reivindica la importancia de la profesión docente en el proceso educativo. En la edición de la CME 2013, los decanos de las facultades de Educación de Andalucía, Ceuta y Melilla, reunidos el pasado 11 de abril en Melilla, acordaron por unanimidad apoyar la campaña y adherirse a la misma en su objetivo de movilizar a la ciudadanía para que ésta exija a sus gobiernos y a la comunidad internacional que cumplan sus promesas y se responsabilicen del destino de millones de

personas a las que se excluye del derecho a la educación. "Los decanos de Educación de Andalucía, Ceuta y Melilla no podemos estar más de acuerdo con la necesidad de recordar a los gobernantes la importancia de contar con el suficiente número de docentes con adecuada formación, motivación, remuneración y reconocimiento, y exigirles que destinen los recursos necesarios para que la Educación Para Todos sea una realidad lo antes posible. No cabe duda de que el personal docente es un elemento fundamental sin el que no puede ejercerse el derecho a la educación", reza el comunicado de la Conferencia de Decanos.

VENTA DE ENTRADAS A PARTIR DEL LUNES 3 DE ABRIL 18:00H

Grupo de Teatro **ARRABAL** Presenta

Pedro Muñoz Seca  
**El Castillo de los Ultrajes**  
 dirige Borja Puertas

Teatro Kursaal  
 18, 19 de abril 21.30h  
 20 de abril 20.00h  
 21 de abril 12.00h  
 2013

12 Euros  
 Pablos de Bufacas  
 Plateas Alta y Baja

10 Euros  
 Anfiteatro

ticketmaster  
 ticketmaster.es  
 www.melilla.es

TEATRO KURSAAL

CIUDAD AUTÓNOMA **MELILLA**  
 Consejo de Cultura y Fiestas

<http://grupoarrabal.wix.com/elcastillo>

**BANDA DE MÚSICA**  
 "CIUDAD DE MELILLA"  
 DIRECTOR JOSEF E. HERNAN ALAPGNT

**CONCIERTO DE PRIMAVERA**  
 Viernes 26 de abril 2013 a las 21:15h. Teatro Kursaal ENTRADA LIBRE

MELILLA

CIUDAD AUTÓNOMA **MELILLA**

**CONVOCATORIA**

131